

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Está aquí en el estudio. ¿Qué tal, Josebal?
Hola, Juanma. ¿Qué tal, muy buenas?
Santi Cañizares, hola, Cañete. ¿Qué tal?
Mónica Marchante, Mónica, muy buenas.
¿Qué tal, muy buenas noches? Una edición especial del Tertullón.
Está Roberto Palomar. ¿Qué tal, Roberto?
¿Qué tal, muy buenas? Gonzalo Miró, hola, Gonzalo.
Muy buenas noches. Luis García, hombre Luis.
¿Cómo estáis? Sabes que hay una cuña de Repsol
que empieza diciendo hombre Luis.
Ah, no, sí. Ha sonado todo el verano en...
Es por nosotros, hombre. Hemos inspirado más clarísimamente
al equipo de creatividad de Repsol.
La verdad es que todavía no. Sí, sí.
Ah, yo sí. Sí, sí. Qué bien.
Y está Miguel Rico en Barcelona. ¿Qué tal, Miguel? Muy buenas.
Buenas noches, familia. Muy buenas.
Eh... La noticia ya la habéis conocido,
la he dado foto en Cope a las ocho de la tarde.
Y... No sé si...
Todavía tenéis alguna duda de que esto no suceda.
Si pensáis que Rubiales mañana va a hacer una última jugada
para poder permanecer en el cargo,
o realmente veis el hackemate más claro de todos los tiempos.
Bueno, yo creo que era muy hackemate
desde el momento en que la futbolista
le pidió al sus indicato que... Ayer, entonces.
Actuar así. Yo creo que ese es el momento...
Ya lo tenía muy mal, pero el momento definitivo es cuando Jenny habla.
Pero a estas alturas de la película
yo ya estoy convencido de que se va a ir.
Lo que me gustaría estar convencido y, de hecho,
hasta lo deseo, es que mañana el señor Rubiales
se vaya por un sincero arrepentimiento de su conducta,
de toda su conducta en global.
No voy a particularizar en un gesto o en otro,
que su adiós no responda a la presión de una sociedad
y de un aparato político que ha reaccionado ante sus acciones.
Quisiera escucharle hablar con mucha más sinceridad
y interesa que el otro día en Doja
y asumir su situación como consecuencia de sus actos,
sino como presión de la Asamblea de los políticos
o de la propia sociedad.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Quisiera ver en él el puro arrepentimiento.
Yo, Miguel, no confío en que eso sea así, y también me gustaría.
Pero yo creo que el nivel de terquedad que tiene es grande.
Tú sabes que, en este país, cuando alguien llega al poder,
y pasa varios años en el poder,
y tiene controlado los órganos de poder,
tiende a acomodarse, tiende a pensar que está por encima de todo
y tiende a perder la cabeza, como yo creo que la perdió el otro día.
Y en el caso de Rubiales, y por lo que hemos visto
después del partido en la entrevista que hizo Juanma,
o cuando pidió disculpas en ese vídeo,
que yo no pide disculpas un poco al entorno,
es un poco para justificarse,
el nivel de terquedad que tiene es grande, Rubiales.
Y yo creo que, fíjate, yo era de la opinión que no iba a dimitir,
ahora ya he empezado a querérmelo
después de lo que todas las informaciones apuntan,
se ha tenido que ver muy mal para dimitir,
o sea, yo creo que es la única salida que tiene,
porque, si no, yo creo que no lo haría,
porque no creo que él piense que lo que ha hecho
es para abandonar el cargo,
él realmente no lo piensa así, el resto de la sociedad,
ya vemos que sí,
y dudo que mañana el tipo sea humilde
y se posicione en un lugar que no se ha posicionado hasta ahora.
Todo lo que sea salir de la Federación
como si fuera una víctima, me parece inadmisibile,
inadmisibile desde cualquier punto de vista,
y el primero que debería saberlo es él,
por eso tengo la esperanza de que no avive el debate
y prolongue esta sangría haciendo un discurso victimista
que invite a rebatirlo en el mismo momento
en el que acaba de pronunciarlo.
Pero él tiene facilidad para ponerse en el lado de la víctima,
la otra vez que le pillaron fue cuando dijo
que un día me van a meter cocaína en el coche,
es que las piernas de no sé quién...
¿Van a me parte de las piernas?
Efectivamente, yo es que soy de Motril,
que no tenía absolutamente nada que ver
con lo que estaba pasando y lo que le acusaban.
Yo también espero que mañana tenga un poquito de altura,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

pero como no lo ha tenido,
yo nunca le he visto a rubiales ni un mínimo de altura,
dudo muchísimo que la tenga mañana.
Entonces el cargo le viene grande.
Sí, eso lo sabemos, Rico.
Yo espero una rueda de prensa muy parecida
a aquella de cuando le pillaron
con las comisiones de la Supercopa.
No espero nada, yo creo que debe estar muy abatido,
porque yo creo que era un palo que no le ha dado tiempo
a digerir todo lo que ha pasado en tan pocos días.
No esperaba, yo creo que la reacción de...
Vamos, tan enorme y tan aluniso,
incluso de los partidos políticos,
porque ni siquiera le queda decir, bueno,
es que han politizado el asunto, ¿no?
Es que el asunto ha unido a todas las fuerzas políticas
en su contra, pero me temo que va a haber también cierto victimismo
y que... ojalá no, ojalá me equivoque,
pero me temo que va a ser una rueda de prensa también
con muchas aristas y con mucho victimismo, por su parte,
porque es su forma de ser y es su carácter.
Ojo, que lo que diga mañana a Rubiales
puede ser importante también para su futuro.
Y me explico, cuando tú preguntas en el Consejo Superior de Deportes hoy,
¿qué va a pasar con esto que decimos de si les dejan
quedar a la Junta Gestora durante unos meses
y convocar las elecciones a principios del año que viene?
¿O de qué va a pasar con esa inhabilitación de Luis Rubiales?
Si el lunes sigue en adelante con las denuncias,
las trasladan a Altad y sigue todo ese proceso
y a Luis Rubiales inhabilitan, aunque ya no sea presidente.
Cuando tú preguntas todo eso, te dicen, mañana vemos,
mañana hablamos, vamos a ver si de verdad se confirma la dimisión
y cómo se confirma y hablamos.
Es decir, que yo no sé hasta qué punto va a tener influencia,
el cómo se vaya, en el que hagan el resto de implicados
en toda esta historia cuando se vaya.
A mí me ha robado un poco la introducción, Ángel,
con esto que está diciendo.
Primero, el discurso victimista, aunque lo haga,
se lo tendrá que comprar a alguien,
porque la última vez que lo hizo, yo creo que no hizo nada más

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

que el ridículo, porque todo aquello de lo del maletero y lo de motril y todo aquello. Pero sí, en el cargo, ¿eh? Sí, en el cargo. Bueno, pero mañana el discurso victimista es para dimitir.

O sea, que eso se lo tiene que comprar a alguien, primero.

Dos, yo entiendo que la forma en la que se vaya estará muy influenciada, dependiendo de lo que quiera hacer después.

No sé si se va a querer presentar a las elecciones otra vez, cuando las haya, si quiere seguir controlando la junta gestora que se quede al frente de la aceración, no lo sé, por eso entiendo que lo lógico es que el CSD siga con esto adelante para que no volvamos a tener a Luis Rubial desde al frente de la aceración de fútbol dentro de 12 meses.

Es que yo digo una cosa, ¿qué impediría a Luis Rubial? Realmente creéis que él sería capaz de volver a la fútbol.

No sé, legalmente, si no siga adelante en la invitación, ¿qué le impide a Luis Rubial de presentarse a las elecciones?

Le impide algo muy importante, que no van a votar a Luis Rubiales. Sí.

Bueno, ya veremos a ver.

Pero vamos a ver la especialidad.

Es que aquí los votos dependen que consistan los votos.

El mañana va a defender su gestión, ¿eh?

El mañana va a decir que ha hecho muchísimo por el fútbol español.

Claro, los votos consisten en el trabajo que hace para el fútbol español.

Los votos que el mío en concreto consiste a ver qué es lo que me toca a mí, cuál es mi parte, qué hay de mi parte, entonces doy un voto a uno, doy un voto a otro.

Los votos tienen que ver con lo que realmente a mí me gustaría para la federación,

es que yo creo que tienen mucho que ver los votos de cada representante de las territoriales y de cada persona del fútbol español, en qué hay de su parte.

Pero él ha tratado muy bien a las territoriales.

Todos, todos, en el mundo.

No, si les trata muy bien a las territoriales.

Si no, si no, si no, a las territoriales.

Mira, perdona, el que llegue va a tratar muy bien a las territoriales.

Mónica, es que si no tratan bien a las territoriales...

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Eso, el que llegue no lo sé,
yo sé lo que ha hecho Rubiales hasta ahora.
Mónica, si no tratan bien a las territoriales,
no puedes ser presidente porque depende de su voto,
pero esto pasa en el fútbol
y esto pasa en un montón de deportes donde hay instalados...
No funcionan igual.
Claro, en todas las federaciones donde hay instalados presidentes
durante muchos años que hacen lo que les da la gana
y que gestionan como les da la gana
porque tienen de alguna forma contentos a quién les votan.
Lo que pasa es que la generación de fútbol
y hoy, esta semana, todo esto está trascendiendo mucho,
pero pequeñas federaciones de deportes,
mucho menos mediáticos,
lo vienen sufriendo esto toda la vida.
Pero yo no creo que lo de mañana
vaya a ser una jugada de fontanería para dimitir
y presentarse a la siguiente sección, sería un esperpento,
porque además lo que les espera,
lo que hemos visto hoy en el gamper femenino,
es lo que les esperaría de una adelante,
prácticamente en todos los campos,
y es que no hay que la aguantar,
es que hay que mirar la semana como ha sido.
Uno ponemos el pulgar hacia abajo la palabra de Pedro Sánchez,
otros en el Comunicado de Jenny,
otros en lo de la FIFA de esta mañana,
así es que no se podía sostener esto de ninguna manera.
La mejor decisión de todas las semanas de Rubiales
va a ser de dimitir,
porque todo lo que ha venido haciendo anteriormente
ha sido un tropiezo detrás de otros.
Bueno, yo perdono un momento, el mundo del fútbol
ha tardado mucho tiempo en pronunciarse
y muchos todavía no se han pronunciado.
Yo no quiero confundir lo que estamos viviendo a nivel social,
a nivel político, a nivel de comunicación,
con lo que ha dicho el fútbol.
El fútbol ha hablado muy poco y muy tarde, no nos equivoquemos.
Y el fútbol está en la Asamblea de Mañana.
No, el fútbol no está en la Asamblea de Mañana.
A las 12 te voy a explicar por qué no.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

¿Por qué no van?

Precisamente yo quería hablar sobre eso.

No, no, no van la mayoría, Mónica.

Yo creo que Rubiales dimite

por qué se le ha desintegrado a la Asamblea de Mañana.

Eso, claro.

Sí, claro.

El dimite porque la FIFA le ha abierto...

No, no, no, no.

Pero él quería un gesto de fuerza mañana y que no va a terminar.

Si el fútbol, el mundo del fútbol,

mañana le hubiera prestado su apoyo a Luis Rubiales,

a pesar de toda la presión social,

yo creo que Luis Rubiales no hubiera dimitido.

Estoy con Yosef, yo también.

Hubiera tenido el respaldo del fútbol,

dice yo soy el presidente del fútbol y el fútbol me quiere.

Y sólo me llevo al fútbol.

Al ver... Espera, segundo, Mónica.

Al ver que eso se ha desintegrado,

entonces ya no le queda ningún asidero al que agarrarse

para seguir en ese cargo.

Y respecto a la comparecencia de él,

yo sí creo que va a haber un acto de contrición sincero.

¿Tú sí?

Espera, joder, déjame terminar, Luis, no se está rápido.

Con respecto al gesto del palco,

ahí sí que creo que va a haber un arrepentimiento sincero,

pero en cuanto a lo del beso, a Jenny Hermos y todo esto,

yo creo que ahí sí que va a adoptar el papel de víctima

para sentirse más víctima y ser víctima

de una campaña mediática, etcétera.

Ayer me dijeron que Rubiales estaba más dolido

con lo que había hecho en el palco

que con lo que había hecho en el terreno de juego.

¿Por qué? Porque dicen...

considera que lo que hizo en el palco fue una grosería,

algo soez y algo fuera de tono, absolutamente.

Y lo que hizo en el terreno de juego

fue una acción espontánea de cariño hacia una juego.

No, sí, la otra fue espontánea de mí.

No, muy espontánea.

Nadie duda que fuera espontánea.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Estoy contando, pero que está contando lo que pienso.
Estoy contando lo que piensa Rubiales.
¿Y de la entrevista contigo o qué piensa Ruben?
No le he preguntado ni pienso.
Vale. Espera, está Paco González,
el director de tiempo de juego conectado.
Hola, Paco, ¿qué tal? Muy buenas.
Hola, Juan Malató, muy buenas.
Estás escuchando, has visto lo que ha ocurrido
en los últimos días.
¿Qué análisis tienes?
Bueno, yo sí que lo voy a dimitir,
por si hay que contestar a esa primera pregunta que decía,
es que yo creo que es la única salida.
Cualquier otra, la continuidad estaba descartada,
la auto-inavilización sería un escándalo
y la inamilización sería malo.
Malo para el fútbol español,
para las posibilidades de adelgar el Mundial del 2030,
etcétera, etcétera, que la haríamos muy mal, en general.
Y él también.
Yo creo que no sé si habrá rueda de prensa,
si hay asamblea, se va a dirigir a la asamblea
pidiendo disculpas por sus errores,
para decir que lo abajo fue víctima de la euforia,
lo abajo quiere decir lo de ser el beso de...
Y no creo que tal de ninguna guerra.
Tú piensas que ahora mismo él tiene un retiro dorado.
Todavía no están cerradas en las puertas
desde la vicepresidencia de Huesa.
Yo creo que no lo conviene sacar todas las balas que tendrá,
seguro que tendrá información y balas guardadas,
hay conversaciones con gente muy importante de ese país, seguro.
Pero no creo que vaya a la guerra
ni que se va a comer su real forma de ser,
porque si por el fuera sería como aquella rueda de prensa
que estaba recordando y diría,
pues, oye, este periodico me ha hecho esto,
que sepan que este periodico me ha pedido esto.
Este otro ha dicho, no sé qué,
pero este partido a mí me ha pedido no de cuánto.
Este ministro ha dicho eso, pues este ministro me ha dicho no de qué.
Pero creo que no lo va a hacer,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

porque ya pensará en su futuro.

Y entonces, al final, para él y para todos,
de ser real, lo mejor es la dimisión, y sin mucho ruido.

Creo yo, creo yo que lo tomo.

Gonzalo, ¿querías decir algo antes de que hablar a Paco?

No, no, pero no sé si vas a...

Se queda Paco con nosotros. Sí, se queda. Sí, hombre, sí, sí.

Tranquilo.

A mí hay una cosa que me gustaría que no pasara desapercibida.

Se ha hablado mucho del protagonismo
que le ha robado a los rubiales a las chicas estos días
por la consecución del Mundial.

Yo quería volver a dar la enhorabuena
al equipo femenino de fútbol por lo que puede pasar mañana,
porque me parece casi ganar otro Mundial para este partido,
ganar otro Mundial para este país.

Correcto, yo también.

Y eso es gracias al equipo femenino de fútbol.

Me parece casi más importante, como dice Monika,
lo que puede pasar mañana. ¿Qué es lo que pasa al domingo?

No, no, no.

Eso no es gracias a ellas.

Si no, no hubiera pasado.

Pero este Mundial es de lo mejor que le ha pasado al español.

Pero una cosa, no, no.

Está muy bien, y como frase romántica, queda genial.

Pero esto es el que lo crea, de verdad.

Sí, lo crees, pero sabes perfectamente
que esto no lo ha organizado el equipo femenino de fútbol.

Todo lo que se ha montado, lo ha organizado
la opinión pública, la política, la mediática,
en todo el mundo.

Las chicas que no han participado del ESCAM...

Pero a raíz de un trato de enigrantes del presidente de la Fuerza...

No, pero eso, pero en este caso lo ha cocinado rubiales.

Pero no digamos que ellas son las heroínas del cambio, no, no.

Ellas han sido víctimas, han sido víctimas en ese caso.

Han sido víctimas, pero cuando ocurra lo que puede ocurrir mañana,
que va a significar que mucha gente en este país
te dé cuenta de que hay determinados comportamientos
que no se pueden tener, va a ser gracias a lo que ocurrió.

Pero, por ejemplo, el premio es el mundial femenino
porque España ganó la...

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Es que dice Mónica, dice Mónica, el fútbol español no habla.
Tú, Mónica, los que están mandando comunicados ahora esta noche...
¿Te parece normal los comunicados a esta hora de la noche sobre lo que pasó? A mí lo que me parece normal fue lo que escuchamos aquí el domingo por la noche que...
No, pero responde a mi pregunta, ¿te parece normal los comunicados el jueves a las doce de la noche sobre algo que sucedió el domingo?
Es lo que te estoy diciendo... ¿Por qué lo hacen ahora?
Pues es lo que te estoy diciendo, que es inadmisibles en silencio del fútbol hasta ahora, cuando ya saben que va a dimitir, entonces ahora todo el mundo se suma a la corriente. No, señor, hay que hablar antes.
Es que tengo una cosa... ¿Estás diciendo lo mismo?
Pero estamos de acuerdo, es que voy a decir una cosa.
Al final, los más honestos en esto han sido Echenique Irene Montero.
Las cosas como son. Perdona.
Pero ¿cómo que Echenique Irene Montero?
Es como más gente que no son políticos que también...
No, con relevancia nacional e importante, no.
Los primeros que se mojaron fueron ellos.
Y a partir de ahí, se sumó todo el mundo.
Pero es que no hay que sumarse porque lo diga un político.
Tú puedes tener tu propio criterio.
Ya hay un montón de gente que tiene criterio y no...
Había... Había sacorriente el domingo, había sacorriente el domingo.
Pero, Juan Mar... Lo que a mí respecta, sí.
A ver... Yo hablo por mí.
Yo, por mí, y no creo que a mí me afecte lo que diga Echenique o Irene Montero... Te afecta.
Te afecta. No me cambia la manera de pensar.
Eso no es otra cosa.
Pero tú sabes... ¿Sabes qué genera?
¿Sabes qué genera? Lo que ha generado.
Lo que ha generado.
Es que eso me parece más honrado decirlo el domingo a las 4 de la tarde y a las 8 de la tarde, que no el jueves a las 11.30 de la noche.
O la FIFA. ¿Pero cómo puede tener la vergüenza a la FIFA?
Que estaba allí, que estaba allí.
De decir que abren un expediente hoy a las 3.30 de la tarde.
Sí, sí. Juan Mar, pero de verdad que el árbol no se impida a ver el bosque.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

¿Veis quién lo otro? Ya estamos todos de acuerdo.
Déjame explicar una cosa.
Hablo de la hipocresía que hay en torno a esto.
A ver, un momento.
Mal todo el mundo que haya decidido opinar tarde cuando llaves al hombre moribundo, ¿vale? Mal.
Se puede criticar. Ahora no echemos la bronca a la gente que se va subiendo al barco.
Porque lo importante es que ese barco vaya hasta arriba de gente. Independientemente de quién ese barco se subiera.
El domingo, el lunes, el martes.
Juanfalo, pero si lo que está criticando, Juanma, es que como dice Miguel, todo el mundo tiene criterio.
La mayoría de la gente tiene criterio.
Yo diría que el 90, 95% tiene criterio.
Solamente nos pronunciamos en ese criterio cuán a favor de corriente.
Y muchas veces tenemos un criterio contrario, pero como la corriente va para allá, nos pronunciamos para allá. Aunque no tengamos ese criterio.
Pero, santi, pero en este caso...
No, en este caso... No, no todo el mundo, evidentemente.
Pero en este caso, a mí lo que realmente parece muy relevante es que va a haber mucha gente que, gracias a esto, abra los ojos. Por supuesto.
Porque no les echen la bronca porque los han abierto tarde, joder. ¿Qué no? Echa la bronca por la cobardía.
Por la cobardía, lo que está diciendo.
Bueno, pero quiere decir, igual que cualquiera...
No voy a pedir perdón todos los días, pero yo soy un ejemplo.
Por eso te digo. Y te voy a echar la bronca a ti porque te dirás en el lunes de algo que no veías el domingo.
Pero verlo ya.
Verlo hoy jueves con rubiales dimitidas.
Ya suena un poco...
Mama, quiero decir una cosa.
Permite una puntualización a lo que has dicho, Gonzalo.
Lo importante es que a ese barco te subas por convicción.
Exacto. Exacto.
Por convicción.
Porque estás convencido de que esto es así.
¿Sabes quién se subió a ese barco?
Ahora es políticamente incorrecto que yo no me suba a ese barco,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

aunque no piense de esa forma.

Paco, periódicamente...

Mama, perdón un momento.

Quiero decir una cosa que es importante.

Si no se va el hilo, tú decías antes que tenían que ver las chicas.

Pues hombre, tienen que ver en que Jenny hermoso

ha tenido que mojarse y se ha mojado,

porque hemos escuchado toda la semana a muchas personas y dicen,

bueno, a ver qué dice, a ver qué dice,

porque se había hecho las declaraciones, que si no...

Bueno, pues Jenny fera hermoso es la que ha bajado el dedo, el pulgar.

Y eso ha sido lo que ha acabado con rubiales.

Eso, y después, para mí, la intervención de FIFA,

aunque sea tarde, pero creo que el comunicado de Jenny fera hermoso ha sido decisivo.

Pero Jenny también cambia, ¿eh?

No, no cambia. Jenny no cambia.

No, no, Mónica, no cambia nada.

Mónica, Mónica.

Jenny fera hermoso, el domingo por la noche,

no estaba como estaba en el comunicado de fútbol,

el ayer miércoles.

No quería estar, pero es que cuando el comunicado...

Ella se había inventado unas declaraciones, ¿me entiendes?

Claro, efectivamente.

La habían presionado para que saliera en el vídeo.

No, no, no, no. Hablo de la conversación conmigo,

cuando yo hablo con ella.

No percibí que ahí hubiera...

Pero, escucha, que con esto no estoy diciendo nada.

Simplemente digo que a lo mejor ella luego maduró lo que le había pasado.

Es que contigo hablo en un estado de euforia también, ¿no?

Claro, claro, claro.

Pero en su Instagram ya se vi que te acomodan.

Sí, que todos los agravantes, que todos los agravantes están claros, estado de euforia, no quiero...

Estoy ahora mismo celebrando una cosa.

Pero lo que te está diciendo, Juanma,

es que no percibe ese enfado.

No, ese enfado es fácil.

Pero ella le cambie, ella no cambie nada.

¡Pávil de percibir!

¿Vosotros pensáis que no hay gente que ayer

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

a la que le pareció mal que Jenny colgara una foto con un tatuaje en la pierna que ponía...
¿No hay verano sin beso?
Porque hay gente a la que le pareció mal.
¿Y qué más da?
Hay gente que le parezca mal.
Pues a la gente que piensa que está frivolisando con un acto que está siendo un debate nacional.
Pero tú sabes la historia de ese tatuaje.
Por lo tanto...
La historia es que comieron en el restaurante el beso y cuando va a ser ese restaurante te regala una calcomanía que pone no hay verano sin beso.
Y, Teresa, también podemos decir que no tenían que haber ido al beso porque, coño, vaya jeta. También es verdad... Bueno, pero...
Bueno, pero al beso...
Si vas al beso, no nos enteramos.
A no ser que lo cuenten.
Bueno, perdón, ponen el Instagram así.
Sabía cuarenta periodistas.
Paco González.
Ayer no lo hizo yo, lo oyen y le hicieron todas las cuerdas.
Hazme una lectura periodística de la evolución de los acontecimientos del domingo a hoy, por favor.
Bueno, yo... Dice por el final.
Yo coincido con Miguel que la orden de fusilamiento la firma a Jennifer ayer.
Hoy el fútbol profesional ha empezado a hablar cuando ya ella ha hablado.
Y también entiendo que pueda haber cambiado Jennifer desde el domingo cuando habla contigo, que lo entendía todo como si era un acto de unos festivos y más ayer.
Y, mira, hoy ha soltado una pregunta o una frase con Zalo, que era, es que sí, el gobierno no castiga esto.
¿Cómo se va a castigar a un jefe que vese a partir de ahora a una empleada?
Y, pues, a lo mejor, su agencia de representación, sus compañeras desde el sindicato alguien le ha dicho, mira, lo que a ti te pareció un festivo no tiene esta gravedad. Y a la tía le ha dicho, coño, estáis más en condición de representar mis intereses o los intereses

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

del equipo femenino que yo ahora mismo.
Y yo también he visto una evolución en ello.
Creo, sinceramente, que si el beso se lo da en los tres sigones del estadio, ahí en un pasillo, no sé qué, pero no un beso porno, que ha sido el mismo beso, o sea, de euforia, de no sé qué, de no de cuantos, creo que Jenny no sale a usted, diciendo, el otro día me besó Rubiales.
Que le han hecho ver la trascendencia, como nos ha pasado a muchos, que al principio dijimos, pues, será que se va muy bien, sino cómo se van a tener a dar su pico público, pero no eran darse, sino que se lo estaban dando a ella.
Y no se lo estaban también, sino que se la había ido la cabeza, Rubiales, se la había ido antes del palco, y ahora no es la mano, los huevos, y...
Ha ido todo evolucionando de una manera, que acabas viéndolo, y a lo mejor ella, ha sido de las últimas en verlo, por eso lo dijo ayer.
Y el fútbol profesional, y en general, la FIFA, por ejemplo, ha esperado a que hablara a ella, porque si ella ayer sale y dice que no, por Dios, perdónenle, no sé qué...
No podía decir eso.
No, claro que no, pero se queda todo en un 50-50, y hoy Rubiales no dimite, o sea, mañana Rubiales no dimite, o sea, yo, en la pasión política, hubiera aguantado Rubiales.
Ahora también te digo una cosa, descartarlo de que se vaya a presentar nunca más.
O sea, mira, por ejemplo, a Pedro Sánchez le echaron de la sede del PSOE, pero le echaba para todo el partido, se volvió a ganar la baseta, aquí el aparato de la federación no le echa, al revés, si el aparato es suyo...
Le echa el país, le echa el fútbol.
Exacto.
En principio hay que pensar que se va solo.
Paco, una pregunta que no te planteo, que no sé toda esta semana qué digo a nosotros.
¿Tú crees que si el domingo a las 12 sale en el tertulión Rubiales y pide disculpas, habría desactivado esta bomba o no?
O lo hubiera frenado mucho, pero creo que, por ejemplo, la puesta en marcha política era difícil que la frenara.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Pero yo creo que él con los políticos hubiera aguantado, pero si él hace una declaración de arrepentimiento sincera y lo explica bien y no se que...
Lo salva, lo salva.
Y otra pregunta...
Pero salva bastante, pero luego también aparece lo del palco.
Sí, lo del palco, sí, sí, claro.
Aunque le estoy diciendo que...
Supongo que le está diciendo que vos tienes a Vilda o a no sé quién.
A quién se dan.
No es la del divo de Toma al rival, supongo, vamos, no creo que le hiciera eso a la selección de la OOA.
Era Vilda, era Vilda, era Vilda.
Otra pregunta que os hago, ¿queréis que la calle en general...
Es muy difícil, esto es una pregunta muy general.
¿Creeis que la calle en general está en consonancia con lo que ha ocurrido o que la gente está un poco flipando y dice, no me fastidies, por un pico?
Yo veo mitad y mitad.
Yo estoy primero en lanzarme.
Quiero decir, la mitad que condena Ruyales y dice que se gaya, que es un facio, va, va, va, va, va, va, va.
Y la otra mitad que sí, es un zafio, se debe de marchar.
Fue más grave cuando grababa conversaciones a ministros y las utilizaba, va, va, va, va, va, va.
Y aquí, en este país, no dimite nadie y hay violadores en la calle y aquí no dimite nadie por haber hecho una ley que permitía salir a miladores a la calle.
Yo veo esas dos partes, aunque repito que el 50% que dice eso también cree que...
Que Ruyales ha comportado mal, efectivamente.
O sea, yo creo que el comportamiento de Ruyales ya coincidimos al 100% que no es...
Efectivamente, que no es ni mucho menos normal durante todo día de la final.
No, es que cada momento peor hace el gesto.
Lo empeora con sus declaraciones.
Lo empeora cuando salen las imágenes de frente, desde el palco, lo empeora...
¿Qué percibís en vuestro círculo?
¿Qué percibís en vuestro círculo?

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Yo si compro lo del 50 a 50, que puede ser...
O sea, a ti hay gente que te ha dicho...
A mí nadie, a mí nadie me ha dicho...
Venga, no es para tanto, a mí nadie.
Creo que hay un porcentaje que es el de la gente
que esto le parece una barbaridad, que eso no para de crecer.
Y en los meses y los años que vienen, se va a convertir
y eso espero en un 100%.
Y creo que ahora mismo, si hay un 50% que dice
esto no es para tanto,
ese porcentaje solo va a disminuir con el paso del tiempo.
Yo, vamos, desde luego mi entorno no es que no hay un 50%,
es que no conozco a nadie...
Yo, un 0, también, Mónica, nadie.
Que me haya dicho...
Lo que sí conozco es gente que me ha dicho...
Hombre, lo que es alucinante es que con la que elió en la supercopa,
con la de tal, con la sumando todo,
que ahora vaya a caer por esto.
Eso sí.
Claro, pues eso es lo que te está contando, Pa, con Mónica.
Esto no es ninguna bobada.
No, no, esto no es ninguna bobada.
Esto no es ninguna bobada.
Y nadie...
Esto es granísimo.
Ni menos que un delito si oímos a nuestro catedrático...
Muy bien, pero que Paco lo que está contando
es que efectivamente el 50% que dice,
oye, ha habido cosas a lo mejor a esta altura o más, ¿no?
Es lo que está contando Paco,
no es que la gente deje de censurar a Rubiales.
Y luego hay otra cuestión de gente que yo, si la he escuchado,
no te dice, no hace mucho en una televisión,
en un programa muy famoso,
que fue Juan Macastanio, una chica que, por lo visto,
besó sin consentimiento a uno de los pocos.
Perdona, Santi, ese programa, como Juanma muy bien sabe,
hay un guión, no tiene nada que ver,
aparte que ahí no hay un superior y...
Vale, pues no, aclaro, ya que tienes un micrófono...
El guión no creo que estuviera al beso, Mónica.
Ya que tenéis unos micrófonos, aclarar a esa gente...

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

No creo que sea lo mismo tampoco.
No creo que no tiene nada que ver.
Yo te estoy contando lo que veo, lo que escucho.
No tiene nada.
A mí no me parece lo mismo.
No, no comparemos besos ahora de...
No tiene nada que ver.
A mí que yo no estoy comparando.
Yo te estoy contando, habéis preguntado qué escucháis.
Y yo estoy contando lo que escucho.
Es verdad, Santi.
Si a mí me llegan iguales,
a las imágenes por grupos,
pues de besos que, de repente,
que se ha dado la gente a lo largo de los últimos 20 años,
eso es evidente.
Entonces, ¿habrá gente que piense de todo? Sí.
A mí lo que es realmente importante de este caso,
lo que parece realmente relevante,
es que cuando miremos atrás,
cuando con perspectiva, dentro de un año,
mires atrás y te des cuenta de qué ha ocurrido
y de a qué nivel ha llegado este caso,
mediáticamente hablando de manera, incluso internacional,
veas que es que el presidente,
el máximo representante del fútbol español,
ha tenido que dejar su cargo por algo
que, a lo mejor, había gente que antes pensaba
que haciéndolo no era tan grave
y ahora se van a dar cuenta de que no se puede hacer.
Es que es un delito.
Y porque venimos de un antecedente,
porque antes del Mundial, un montón de futbolistas
se negaron a ir a la selección
porque hay dentro pasaban cosas raras
que nunca llegamos a saber,
pero que ahora somos capaces de imaginar.
No, no, no, no, no. No estoy de acuerdo.
No estoy de acuerdo, Miguel.
En eso, no. No puede ser que ahora pongamos la sospecha por esto.
No, no, no.
A que había abusos sexuales...
No, nadie está diciendo eso.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Yo no he dicho eso.

Yo no he dicho eso.

Yo no he dicho eso.

Pero, Miguel, ¿sabes lo que he chello de menos entonces?

¿Que me lo dijeran?

Claro.

Lo que he chello de menos es que me lo dijeran.

Entonces, el objeto de las iras y las críticas de los jugadoras no era el presidente de la Federación.

Era Vilda. Bueno, bueno, bueno.

Bueno, bueno, bueno.

Vilda, Vilda.

Pero vamos a ver que no os imaginemos cosas que ellas no quisieron hablar.

Pero, a mí, mi problema...

A Miguel le piden las jugadoras la cabeza de Vilda.

Miguel, mi reclamación a las futbolistas

era, por favor, decidme qué pasa.

Claro.

Si era lo único que yo quería, decidnos qué pasa a la gente.

Estas cosas, estas cosas, estas cosas que afectan al orgullo, al honor o a la dignidad no son fáciles de explicar.

Pero si son... Fíjate, fíjate.

Fíjate, Miguel.

Fíjate.

Perdón un segundo, cañete.

Si sois 15, son más fáciles de explicar que si eres una.

Claro. Y si sois 15

y tenéis un problema global de las 15,

no es lo mismo que salir una única persona allí

y decir, a mí me ha pasado esto.

Y si luego se ha demostrado que puede haber represalias,

¿por qué cuántas de las 15 han ido al Mundial?

Pero qué represalias...

Es que varias de ellas son mejores del mundo.

Perdón, estábamos diciendo lo de Rubiales.

Abel Madrigal ha repasado los cinco años de Rubiales en la Federación.

Los cinco años con bultos.

Con bultos. Bueno, es que Rubiales llegó...

Lo primero que hizo fue renovar a la OPTG y a los 20 días echarlo.

Renovó a la OPTG cuatro días después de llegar al puesto

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

el 18 de mayo de 2018

y 27 días después de ese 18 de mayo

le cesa.

Le cesa porque acuerda llegar al Real Madrid

después del Mundial de Rusia

y le cesa dos días antes de comenzar el Mundial,

que lo comenzamos con hierro y que nos eliminamos con hierro,

no estamos definiendo antes.

Perdón, un detalle.

Y un mes y medio después de haber renovado.

Eso es, sí, sí.

Haber renovado, o sea, ha renovado un mes y medio después,

pero está negociando para irse al mes y medio.

Seguimos con la lista.

Esto no le pongo ninguna fecha,

porque ha estado durante todo el transcurso de Rubiales.

Ha sido la guerra abierta con Javier Tebas y con David Aganzo

y con otras personalidades, pero de mensajes...

Bueno, de salidas de tono constantes.

Aquí, la primera cosa que podemos dar de 2018

es el viaje a Nueva York.

Lo destapa el Confidencial y es un viaje a Nueva York

que se supone que es de trabajo,

pero son seis días que le acompaña una mujer mexicana,

una pintora mexicana,

y pasa seis días en Nueva York

que se supone que está pagado con fondos federativos.

Esta es la primera polémica de Luis Rubiales en la Federación,

aunque se destapa más tarde.

Después está todo el tema.

Yo creo que es el hit principal de Rubiales hasta ahora,

que son las comisiones acordadas con Piqué

y todo el tema de la Supercopa de Javier Saudí.

Es decir, él mantiene conversaciones con Piqué

para que Cosmos medie entre la Federación y el Ereves Saudí

y acuerden que la Supercopa se celebra en el Ereves Saudí.

La primera polémica fue el tipo de país

que se elegía para alvegar la Supercopa de España.

La segunda, las comisiones que esa operación le daba

tanto a la Federación, que eran 40 millones por año,

por edición de la Supercopa,

y los cuatro millones que ganaba a Cosmos

solo por mediar en cada edición.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Es decir, con un jugador en activo.
Piqué estaba en activo en ese momento, de hecho, participaba en la competición y ganó 4 millones por edición.
Después de eso, está la fiesta de Salobreña.
Se descubrió...
En teoría, una reunión de trabajo con empleados en un chalet en Salobreña que acabó con presuntamente la presencia allí de mujeres.
Eso es.
De mujeres que no forman parte de la Federación.
Y, de hecho, lo que se gastó en esa fiesta en diciembre de 2022, los miembros de la Federación y Rubiales abonaron eso.
Después de que se supiese que eran pagados por la Federación en esos fondos.
En 2022 se le subió el sueldo a Rubiales de 160.000 euros anuales brutos a 675.000 euros brutos anuales.
Rubiales va a dejar de ganar 675.000 euros en la Federación, 3.000 euros al mes que recibe por ayuda a la vivienda.
Que también hubo polémica con eso.
Y no sabemos si mantendrá los 250.000 de UEFA.
Tendrían arices que siguieran UEFA después de esto también.
El UEFA, de momento, no ha dicho nada.
Para que lo entienda un poco que no se escucha el pasar de 160.000.
Si 100 y pico es porque...
Sí, porque él quitó el porcentaje de los ingresos publicitarios.
De las comisiones de los publicitarios.
La polémica del sueldo fue que él acordó tener...
Y que tenía también antes, pero lo siguió acordando, es que tenía un porcentaje de ese sueldo que era relativo a lo que ingresara la Federación cada año.
Entonces, se sospechaba que la...
Bueno, no se sospechaba, se habló de que Rubial les tenía más interés de tener la Supercopa en Arabia Saudí, porque parte de su sueldo le correspondía a los ingresos.
¿Hay alguno más? Sí, espionaje.
Bueno, las grabaciones.
Unos cuantos audios que se publicaron en el confidencial, entre ellos, a miembros del Gobierno de Pedro Sánchez, como fue Irene Lozano, entonces, presidenta del PSD.
Y al ministro Guirau, creo recordar que también.
Para mí, ese es el más importante de todos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

Yo pienso que el jefe de mi hija le aprieta las mejillas y le da un pico, sin haber un contexto todavía de más. Y me parece asqueroso, escandaloso y para... Qué frío yo, coloque al arrancar de la cabeza. Ahora, pienso que le graba conversaciones con la intención de tal vez que usarlas algún día. Y me parece todavía más asqueroso. A mí eso es lo más grave que me parece que ha hecho Rubial en todos sus mandatos. Graba conversaciones, ministros y de todo. Yo me aluciné que saliera de esa curva. Entonces, ¿de qué estamos hablando? A mí hubo otro caso. Están hablando de una pieza de cuidado, ¿verdad? Sí, sí, sí. De hecho, a mí hubo otro caso opaco que me sorprendió mucho que aceptaran determinados club de fútbol. Y es el hecho de que el presidente de la aceración de fútbol, que es quien designa los árbitros para los partidos de liga, se viera beneficiado económicamente de manera directa. Por la participación de Barcelona. En función de que quedase un equipo segundo u otro. Porque si iban Madrid y Barça a la supercopa, subía lo que pagaban los árbitros y portarse a los partidos. Está más interesado porque le repercute en su bolsillo que quede segundo el Barça en lugar del Sevilla de la Liga. Y que los clubs lo pasen por alto y lo permitan. Es de jugo. Paco González, espera que tengo que despedir. Paco, gracias, un abrazo. Un abrazo a todos. Adiós, hasta luego. 12.16, ahora menos en canarias, mensajes. ¿Qué dicen los siguientes que escuchan en el Partido Azorauz? ¿Qué tal, Juanma? Muy buenas. Bueno, pues están enviando un montón de opiniones al 6.323.0010. Ese es el whatsapp del Partidaz y también a Rova Partidaz Okope, que es el Twitter y el Instagram del programa. Cada día me da más asco el fútbol. Son todos unos cobardes. Han visto un animal moribundo y todos como carroñeros. Y no será porque este hombre no había hecho cosas antes. Pues, sinceramente, lamento comprobar el nivel de cobardía

[Transcript] El Partidazo de COPE / Tiempo de opinión en El Partidazo de COPE: La dimisión de Luis Rubiales

de los presidentes del fútbol español.
Todos los que no hablaron en 48 horas son cobardes
y demuestran que el beso no les preocupa lo más mínimo.
Lo que es realmente preocupante es el silencio tan clamoroso
de muchos futbolistas de la supuesta mejor liga del mundo.
Gracias, Isco, y gracias, Borja Iglesias,
por ser los únicos en dar la cara.
Sólo le pido a Rubiales que mañana en su discurso de dimisión
tenga un poco de dignidad y de responsabilidad con sus actos.
Aunque, conociendo al personaje,
mucho me temo que será penoso y lacrimógeno.
Y otra diente decía,
tenemos la oportunidad de conseguir un poker de logros,
ganar el Mundial de Fútbol Femenino,
avanzar hacia la igualdad en nuestra sociedad,
que dimita de una vez el capo de la Federación Española de Fútbol
y dar un golpe importante al sistema macioso
que articula el funcionamiento de las federaciones,
iniciando una reforma profunda de la ley del deporte
y escuchar a otro diente reflexionando sobre el adiós de Rubiales.
Vaya por delante que España es el mejor país del mundo.
Tenemos siempre que mejorar, pero con Rubiales.
Nos estamos retratando.
La gente calla, porque callan.
Te señores, sabe cosas de alguien,
¿por qué nadie condena?
O porque se pide que dimita él.
Se le da esa opción, esa oportunidad.
Esto es marca España, manchada,
pero si encima pensamos en nuestro país en el fútbol
y lo que proyectamos, tendría que haber durado dos minutos.